
Michel
Il serait grand temps que des bus électriques remplacent les diésel (les "hybrides" ne roulent jamais en modé életcrique) dans ce quartier aussi. Par ex. la ligne 75. Aussi, remplacer les véhicules de nettoyage de la chaussée par d'autres moins bruyants, les actuels sont plus une nuisance qu'une solution. 
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PES DIXNEUF
La partie “haute” (au Sud de Manin) de la rue Crimée est au plan vélo, de manière explicite. Il n’est pas normal qu’elle n’apparaisse pas sur ce plan, alors que Petit et Manin y apparaissent. Un projet d’amélioration de la cyclabilité de Crimée devrait être proposé (particulièrement dans le sens de la montée).
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PES DIXNEUF
Pas d’aménagements cyclables contrairement aux lois en vigueur. Dangerosité du rétrécissement sans stockage (pour cause de stationnement) rue du Rhin

Deux options possibles : créer des pistes, ou couper la circulation de transit (ne laisser passer que les bus ?). 

C’est l’occasion de prolonger la piste de l’avenue de Laumière.







PES DIXNEUF
Pas d’aménagements cyclables contrairement aux lois en vigueur. 

Toujours une place trop importante de l’automobile.

L’ilot central ne sera pas utilisé à plein, à la manière de la version actuelle de Colonel Fabien.

La rue Miguel Hidalgo devient piétonne/zone de rencontre ? Il y a comme un trottoir traversant
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Pierrick Cordonnier
Bonjour, merci pour votre consultation,
2 remarques ci dessous :
1. Circulation :
Les plans de circulation proposés n'indiquent pas les études d'impact sur chaque rue concernées (par exemple : où se font les reports de circulation pour chaque scénario ? Quelles sont les rues où la circulation diminue et celles où elle augmente ? Quelle est la méthodologie employée pour faire ces simulations ? Quel est le taux estimé de fiabilité de ces simulations ?...). Sans ces indications, il est difficile de se prononcer sur l'une ou l'autre proposition. 
Pour exemple, dans les trois scénarios, le changement de sens de circulation des rues Compans et hidalgo est envisagé. Y-aura-t-il plus de circulation qu'aujourd'hui dans ces voies, qui semblent destinées à servir de nouvelle desserte vers la rue David D’Angers ? (Scénario surprenant si l’on considère que la rue Compans fut candidate au titre de « rue aux écoles » jusqu’au carrefour hautpoul) ? Merci de vos précisions sur ces interrogations. 

2. Aménagement des places :
Sans opposition de principe à l’aménagement des place Rhin-Danube et Carrel, seront-nous consultés quant au choix du mobilier urbain déployé (pour schématiser très grossièrement et reprenant quelques termes entendus lors de consultations similaires, les urbanistes envisagent plutôt un style Davioud, un style granit, un style palettes de bois,  un style Jeff Koons etc.) ? 
Merci !
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PES DIXNEUF
Excellente idée de planter autant d’arbres, partout où c’est possible.

En revanche, il n'est pas sérieux de proposer une bande cyclable de 1m43, en dénivelée, avec des passages de bus et dans la zone d’emportiérage dans le sens de la descente.

Le code de la route impose en agglomération une distance de sécurité minimale de 1 mètre. Ceci s’entend à l’extrémité du cycliste (en général, le bout du guidon). En conséquence, il sera impossible de doubler un vélo en respectant le code de la route ! C’est ubuesque.

Deux possibilités existent pour mettre les cyclistes en sécurité : 

Soit supprimer la bande de stationnement, ce qui permet de libérer 2m d’emprise qui seraient redistribuées au niveau des bandes cyclables. Ces dernières seraient portées à 2m20 + 20cm de bordure, ce qui est une solution tout à fait acceptable.

Soit supprimer le trafic de transit en transformant une partie des voies de circulation en voie de bus. Avec un dispositif permettant d’en assurer l’application (vidéo verbalisation par exemple), l’aménagement pourrait être conservé tel quel. Cela implique un travail sur le plan de circulation du quartier



PES DIXNEUF
Quel dommage, on a une bande dans le sens montant et une piste protégée dans le sens descendant, alors qu’on aurait préféré l’inverse.
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PES DIXNEUF
Il serait intéressant de mettre cette rue en tête-bêche au niveau de la rue d’Alsace-Lorraine



PES DIXNEUF
Pas d’aménagements cyclables ?
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PES DIXNEUF
Arceaux pour la covisibilité ?

Potelets à rajouter le long de l’extension de trottoir pour éviter les automobiles garées illicitement à cheval sur trottoir et chaussée (dangereux pour les cyclistes)
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PES DIXNEUF
La rue aux écoles ouverte aux voitures est un concept intéressant, mais qui risque fort de ne pas fonctionner. C’était pourtant une demande forte lors de la consultation en ligne.

Les livraisons peuvent très bien être gérées en transformant cette rue en cul-de-sac automobile.







Benjamin Audon
P.44 - Si le changement de sens de circulation est réalisé Rue Compans, on va avoir un déport du traffic de Manin et l'objectif d'apaisement de la circulation paraît impossible. C'est scandaleux et à l'opposé des demandes du vote citoyen

perrin marcel
Bonjour,
merci pour ces propositions. Concernant la page 44. Les parents d'élèves sont très soucieux de la dangerosité du carrefour Brunet, qui se vérifie tout les jours. Par ailleurs la rue Compans, dont les trottoirs sont trop étroits, mériterait d'être réaménagée pour ralentir les voitures et sécuriser les piétons, qui doivent souvent descendre sur la chaussée quand il croise un obstacle. Le changement de sens de Compans, est intéressant, mais il pourrait créer une "grande descente" depuis la rue Mouzia et augmenter la vitesse des véhicules au carrefour Brunet. C'est pourquoi il faut impérativement repenser ce carrefour et le réaménager comme une place. Enfin la pollution dans cette zone reste est bien trop élevée. Les représentants des parents d'élèves souhaiteraient vous rencontrer à nouveau pour échanger sur ces points. Souhaitons que ce projet global ne se fasse pas à minima.
Marcel PERRIN
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PES DIXNEUF
Il sera nécessaire d’être très explicite sur les moyens retenus pour sécuriser ces carrefours.







PES DIXNEUF
Il n’est pas clair si la place du Gal Cochet sera réaménagée ou non. Elle doit être embarquée dans le projet, avec des aménagements “en dur” de type îlots protégeant une piste faisant le tour de la place. Il y a largement l’emprise pour le faire…



PES DIXNEUF
Merci de proposer un changement ambitieux du plan de circulation, qui va très nettement améliorer la situation du carrefour manin/hautpoul et baisser le flux automobile de transit.

Pour autant le scénario 1 ne permet pas une diminution de la circulation automobile de transit aussi forte  que le scénario 2.

Quel type de solutions envisagez-vous pour le filtre modal (fermeture aux voitures uniquement) ?



PES DIXNEUF
Quel est l’objectif de réduction du stationnement sur ce tronçon ?



Christine Joly
Bonjour, Merci pour votre travail. Nous sommes favorables à la proposition de plan de circulation n°2. Cependant  il y a une contradiction entre la page n°66 et la page 52 sur le nouveau sens de circulation de l'avenue de la porte Chaumont.   Le sens   porte  Chaumont-> Place Cochet serait meilleur pour l'apaisement du trafic sur cet axe.

PES DIXNEUF
Bravo ! Ce scénario sera une véritable révolution pour le quartier qui va changer pour le meilleur des riverains. Il faudra quelques semaines pour qu’il rentre dans les mœurs puis tout le monde regrettera de ne l’avoir pas mis en place plus tôt. Nous saluons ce type d’initiatives.

Pour les détracteurs, nous vous invitons à constater par vous-même, rue de Meaux par exemple (même si ça n’est pas encore complètement terminé).

Quel type de solutions envisagez-vous pour le filtre modal (fermeture aux voitures uniquement) ?

Attention toutefois il reste un “raccourci malin” pour les automobilistes cheminant à travers le quartier, de la rue de Crimée au Bd Sérurier via les rues Petit, Goubet, Manin et Alsace Lorraine. Marche également via la partie basse de la rue Hautpoul. Ce raccourci doit être éliminé en inversant le sens de certaines rues. 



PES DIXNEUF
Une bande cyclable de 1m50 n’est pas la solution, malgré les 0,7 de “bande d’emportiérage” c’est très dangereux et absolument à proscrire. Encore une fois il faut supprimer le stationnement automobile pour rendre de l’espace aux piétons et aux cyclistes.





PES DIXNEUF
Le scénario 2 est bien plus efficace pour une difficulté de mise en place équivalente (surtout le frein au changement !).
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Guest 1
Très favorable au projet de végétalisation du Bd. Sérurier sur toute sa longueur !
Pour la rue Manin, toute solution permettant qu'elle ne soit plus un doublon du Bd. Jaurès (alors qu'elle n'en a pas la largeur) est positive pour les riverains.


PES DIXNEUF
Bravo pour le plan de circulation. Il faudra bien faire attention aux détails lors de la précision du projet.



PES DIXNEUF
1m65 c’est beaucoup trop étroit. La référence parisienne est désormais au minimum 2m.
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PES DIXNEUF
1m60 c’est beaucoup trop étroit. La référence parisienne est désormais au minimum 2m.



Date Étape

4ème trimestre 2023 / 1er trimestre 2024 Etudes de conception du projet

Printemps 2024
Démarrage des travaux (durée prévisionnelle : 3 
mois)
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Benjamin Audon
Needs work





PES DIXNEUF
Bonne idée de mettre à sens unique la rue de Crimée entre Manin et Meynadier. Cependant, pourquoi ne pas inverser le sens de circulation proposé pour couper le trafic de transit Porte d’Aubervilliers - Place des Fêtes (itinéraire malin GPS) ? Mettre à sens unique dans le sens Manin - Meynadier et non l’inverse.









A venir

PES DIXNEUF
Il manque la rue de Crimée qui est 1/ au plan vélo 2/ le premier engagement de campagne de l’équipe en place. Celle- ci est nécessaire car il n’y a aucune transversale dans l’arrondissement. Par ailleurs elle permettra aux habitants de ce quartier (et des communes voisines) de se rendre à la gare de Rosa Parks très rapidement, pour ensuite arriver à la défense en 15mn environ ( livraison du tronçon RER E mi 2024 )

Aucun projet ou presque de l’autre côté du périphérique.

Aucun projet sur la place du général cochin

Il est important d’intégrer le plan de circulation de la rue Manin dans la continuité de Simon Bolivar, qu’en est-il ?

Il manque la remarque générique “généralisation des DSC”






